

## Neue Ausstellung im Landtag

### **30 Gesichter und Geschichten aus dem Kindersommer**

Impressionen aus 30 Jahren integrativer Ferienfreizeit des Jugendrotkreuzes Sachsen-Anhalt zeigt die Ausstellung „30 Gesichter und Geschichten aus dem KiSo“, die bis zum 29. August 2019 im Landtag von Sachsen-Anhalt zu sehen ist.

Die offizielle Eröffnung durch **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** am

**Dienstag, 2. Juli 2019, 17:00 Uhr,**

ist auch der Start dieser Plakatserie als Wanderausstellung.

### Zur Ausstellung:

Inklusion wird nicht durch Regeln oder Paragraphen geschaffen – sie muss von Menschen gelebt und erlebbar gemacht werden. Dies geschieht unter anderem in Projekten und Maßnahmen, wie der integrativen Ferienfreizeit KinderSommer. Seit 1990 veranstaltet das Jugendrotkreuz im DRK Landesverband Sachsen-Anhalt e. V. jährlich diese Ferienfreizeit. In ihrer Zusammensetzung ist diese integrative Maßnahme für beeinträchtigte und nichtbeeinträchtigte Kinder und Jugendliche einmalig. Ziel ist neben der Gestaltung erlebnisreicher und erholsamer Ferientage vor allem die Förderung und Vertiefung von Verständnis und Toleranz für- und miteinander. Anlässlich des 30-jährigen Bestehens der integrativen Ferienfreizeit wurde die Plakatserie „30 Gesichter und Geschichten aus dem KiSo“ erstellt. Sie zeigt verschiedene Charaktere und Personen, welche durch, im und mit dem KinderSommer gewachsen und groß geworden sind.

**Die Ausstellung kann von montags bis freitags in der Zeit von 08:00 bis 18.00 Uhr besucht werden. Der Eintritt ist kostenfrei.**

**Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich zur Ausstellungseröffnung eingeladen.**